



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 8. April 2015 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Regierungsrat für internationale Amtshilfe in Steuersachen

Der Regierungsrat begrüsst die Einbindung der schweizerischen Steuerbehörden in die internationale Bekämpfung der Steuerhinterziehung und damit die Teilnahme der Schweiz an einem umfassenden internationalen automatischen Informationsaustausch. Er stimmt dem Entwurf des Bundesbeschlusses über die Genehmigung und die Umsetzung des Übereinkommens des Europarats und der OECD über die gegenseitige Amtshilfe in Steuersachen deshalb grundsätzlich zu. In den Bereichen des spontanen Informationsaustausches und bei der Verwertbarkeit der vom Ausland gelieferten Informationen für Steuerauskünfte an Drittbehörden rät der Regierungsrat jedoch Zurückhaltung zu üben beziehungsweise Anpassungen vorzunehmen. Gleiches gilt für die Möglichkeit von präzisierenden Rückfragen zu den vom Ausland spontan gelieferten Informationen.

Regierungsrat für automatischen Informationsaustausch

Der Regierungsrat stimmt dem Entwurf des Bundesbeschlusses über die Genehmigung der multilateralen Vereinbarung der zuständigen Behörden über den automatischen Informationsaustausch über Finanzkonten und eines Bundesgesetzes über den internationalen Informationsaustausch in Steuersachen grundsätzlich zu. Er verlangt jedoch Anpassungen im Bereich Steueridentifikationsnummer sowie bei der zentralen Aufbereitung der Daten des internationalen automatischen Informationsaustauschs in Steuersachen, welche eine automatisierte Weiterverarbeitung in den Kantonen ermöglichen. Auch bei der Verwertbarkeit der entsprechenden Daten für Steuerauskünfte an Drittbehörden und bei der Möglichkeit von präzisierenden Rückfragen zu den vom Ausland gelieferten Daten verlangt er, zurückhaltend zu sein.